



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

BOMBA EN PCN. Ayer a las 2 y 20 minutos de la madrugada, fue detonada una bomba en la parte exterior del edificio del Partido de Conciliación Nacional (PCN), causando estragos en los edificios adyacentes al producirse la onda de repercusión.

Estalla una bomba en el PCN y se acredita el hecho el ERP

Una bomba fue detonada ayer en la madrugada en la parte exterior del edificio que ocupa el Partido de Conciliación Nacional (PCN), en Calle Arce No. 1128, de esta capital. La detonación fue escuchada por los habitantes de la mayor parte de la capital; los estragos causados por el artefacto fueron solamente materiales, particularmente en los edificios aledaños. Las instalaciones del Partido de Conciliación Nacional, sufrieron pocos daños, en comparación con los que se registraron en establecimientos comerciales situados a inme-

dios del local ocupado por el PCN.

—Pasa a la página 13—

De Sonsonate

Supuesto campesino asalta a taxista en cantón El Presidio

(Sonsonate). El taxista Miguel Angel Núñez fue asaltado antenoche, por un desconocido quien lo contrató para un viaje al cantón El Presidio de esta jurisdicción. El desconocido, vestido de campesino, llegó como a las ocho y media de la noche al punto de taxis ubicado en el Parque Rafael Campo y contrató a Núñez para que lo llevara al lugar. El taxista se hizo acompañar de su amigo Alfredo Trigueros, para que lo protegiera, pues dijo que últimamente muchos taxistas han sido víctimas de asalto. Al llegar al lugar, el hombre se bajó del vehículo y les hizo un disparo con una carabina que portaba ocultamente. Les ordenó que se bajaran y le entregaran las llaves del taxi.

En esos momentos, pasaba un —Pasa a la página 13—

Dos vigilantes asesinados en recinto de Universidad

Dos vigilantes universitarios perecieron acribillados a tiros ayer a las seis y treinta minutos de la mañana por un grupo de individuos que iban en un pick up, informaron las autoridades. Los hechos se registraron cerca de una caseta de la Policía Universitaria, en el portón de salida de la Facultad de Derecho, frente a una gasolinera. Los vigilantes ultimados son Eduardo Chávez Carrillo, de 31 años, y Encarnación Ventura, de 24, quienes tenían más de un año de trabajar en la Universidad de El Salvador.

Testigos del caso dijeron que ayer a las seis y media, momentos después de ser abierto el portón poniente de la Universidad, ingresó a Ciudad Universitaria un pick up amarillo, donde iban unas seis personas, entre ellas dos mujeres.

—Pasa a la página 60—

Muerto a tiros ayer Decano de Economía

Abatido a balazos murió ayer al mediodía el Dr. Carlos Alberto Rodríguez, decano de la Facultad de Economía de la Universidad de El Salvador, cuando estacionaba el automóvil, frente a su residencia en 29ª Calle Poniente entre 23ª y 25ª Avenida Norte de esta capital.

Según versiones de testigos presenciales, el doctor Rodríguez había terminado de estacionar el auto P-72698, y se disponía a salir para dirigirse a su residencia, cuando varios individuos que le estaban esperando a bordo de otro vehículo, se bajaron del

mismo y le dispararon desde unos ocho metros de distancia.

Tres de los atacantes se encontraban sobre la acera de enfrente y otros dos en el andén opuesto. El ataque fue simultáneo, de modo que el mencionado profesional nada pudo hacer para defenderse.

Auxiliado

Personas que pasaban por el lugar, al ver que el doctor Rodríguez daba señales de vida, se bajaron de su vehículo y le auxilió.

—Pasa a la página 27—

Muerto a tiros en San Vicente

(San Vicente). De dos balazos en la espalda fue ultimado Juan Gabriel Hernández Iraheta de 18 años. El hecho fue cometido a

—Pasa a la Página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

ASESINADO. El Dr. Carlos Alberto Rodríguez, de 50 años, fue asesinado a balazos ayer cuando estacionaba su auto en la 29ª Calle Poniente.

600 mil Cols. déficit del presupuesto anual de OMCOM

Cerca de seiscientos mil colones anuales es el déficit presupuestario de la Oficina de Mejoramiento de Comunidades Marginales (OMCOM), para poder dar atención a sus diversos programas en la zona metropolitana. Lo anterior lo dio a conocer ayer el subdirector de esa dependencia del Ministerio de la Presidencia, Lic. Rigoberto Cornejo, quien aseguró que de acuerdo a su "Plan Operativo", la oficina a más de 24 mil 537 familias, que hacen un total de 115 mil 321 personas.

Cornejo al señalar la notable tasa de crecimiento de la población marginal en lo que concierne al área metropolitana de San Salvador, manifestó que para 1980 esta se incrementará al 2.3 por ciento en relación al crecimiento nacional que es de 3.3 por ciento.

—Pasa a la página 63—

Observador de la Comisión de Juristas rinde informe

La Comisión Internacional de Juristas, que tiene su sede en Ginebra, Suiza, ha dado a conocer el informe del Dr. Donald T. Fox, observador que fue enviado a El Salvador en julio anterior. El doctor Julio César Oliva proporcionó ayer el boletín informativo que contiene las conclusiones de dicho observador, quien visitó el país para estudiar la aplicación de la Ley de Defensa y Garantía del Orden Público.

La mencionada comisión detalla que en el informe presentado por el Dr. Fox, se encuentra un estudio preparado en julio de 1978 por el Secretariado de Comunicación Social del Arzobispado de San Salvador, en el cual se denuncia el arresto de 715 personas por parte de los cuerpos de seguridad, bajo esta ley, entre el 15 de diciembre de 1977 y el 9 de julio de este año. De éstas, 590 fueron puestas en libertad; dos fueron asesinadas y 21 desaparecidos.

Se agrega que el Dr. Fox cuando visitó El Salvador, recibió plena cooperación del gobierno y efectuó entrevistas a ministros, ma-

—Pasa a la Página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

VIGILANTES MUERTOS. Los vigilantes universitarios José Encarnación Ventura y Eduardo Chávez Carrillo murieron acribillados a tiros ayer a las 7 y media de la mañana en la entrada a la Uni-

versidad de El Salvador. La menor Ruth Ester Valle, declara ante autoridades judiciales, sobre como vigilantes universitarios hirieron y golpearon a su padre Guillermo Atilio Iraheta Valle.

sucesos de anoche